

Cambios por los que a pasado la escuela medicina veterinaria en Mexico

Primera escuela veterinaria

En 1916 se abre la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA (independiente de la de Agricultura).

y en 1917 se le anexa la Estación Agrícola Central de San Jacinto.

En 1918, se cierra la escuela, después de una huelga de estudiantes rebeldes

Continúa su evolución y sobre todo muestra que la diversidad cultural está llegando a sus aulas, estudiantes, profesores y autoridades.

La revolución mexicana y su impacto en la medicina veterinaria.

En 1917, y en prácticamente toda la década de 1920, México fue testigo del fin de la lucha armada producto de la Revolución Mexicana, y del establecimiento de las fuerzas constitucionalistas.

El científico francés Eugène Bergeyre tiene el honor de haber sido el primer veterinario que arribó y ejerció la medicina veterinaria como disciplina científica en México.

La medicina veterinaria y zootecnia es una profesión que participa activamente en el desarrollo de la economía nacional.

Fundación de la escuela de medicina veterinaria y zootecnia

La educación veterinaria mexicana se inicia oficialmente en 1853, año en que se funda el COLEGIO NACIONAL DE AGRICULTURA, en cuyo seno se preparaba a los primeros medicos veterinarios mexicanos.

El Consejo Nacional de Certificación en Medicina Veterinaria y Zootecnia, A. C. (CONCERVET) es el máximo órgano de representación de los sectores interesados en el mejoramiento de la calidad de la medicina veterinaria y zootecnia.

La epizootia de fiebre aftosa (1947- 1950)

En mayo de 1946 arribaron a México 327 animales de ganado cebú procedentes de Brasil al puerto de Veracruz.

El 2 de abril de 1947 se estableció la Comisión México-americana para la Erradicación de la Fiebre Aftosa, acordando una campaña de inspección, cuarentena y sacrificio de animales enfermos, medida que se conoció como "rifle sanitario" y donde se eliminaron en promedio 2 mil cabezas de ganado bovino y porcino al día.

Para 1950 se habían aplicado 60 millones de dosis y se observó una drástica reducción de brotes, quedando totalmente erradicada en 1955.

